

EKSPOS

Tim Supervisi Ops Ketupat Polda NTB Kunjungi Pos Pelayanan dan Pos pengaman Polres Lombok Utara

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.EKSPOS.CO.ID

Apr 14, 2024 - 12:02



Lombok Utara NTB - Tim Supervisi Ops Ketupat Rinjani 2024 dari Polda NTB melakukan peninjauan dan pengecekan pelaksanaan Operasi Ketupat Rinjani 2024 yang bertujuan untuk pengamanan perayaan Idul Fitri 1445 H / 2024 di

Kabupaten Lombok Utara.

Pada Minggu, 14 April 2024, tim yang di pimpin Kopol Edi Susanto, S.Sos mengunjungi Pos Pelayanan dan Pos Pengamanan di wilayah tersebut.

Kopol Edi Susanto beserta timnya tiba di Pos Pelayanan Pelabuhan Bangsal di Kecamatan Pemenang, Kabupaten Lombok Utara. Setelah melakukan peninjauan dan pengecekan di Pos Pam, tim memberikan asistensi dan arahan kepada para pejabat operasi Ketupat Rinjani 2024 di pos pelayanan Bangsal Pemenang.

Kabag Ops Polres Lombok Utara Kopol Burhanudin, menyatakan bahwa tim supervisi dari Polda NTB juga melakukan pengecekan pada Pos Pam Tanjung dan Pos Pam Simpang Empat Pemenang, serta memberikan asistensi kepada para pejabat operasi dan personil yang terlibat dalam operasi Ketupat Rinjani 2024 di Polres Lombok Utara.

Kabag Ops menekankan pentingnya sinergi antara petugas dari berbagai stakeholder, menjaga sikap dan tampang, serta inovasi dalam menjalankan tugas operasi.

“Selama berlangsungnya Ops Ketupat Rinjani 2024 sejak 4 April hingga 14 April 2024, wilayah hukum Polres Lombok Utara berjalan dengan tertib, lancar, dan aman. Operasi ini akan berakhir pada 16 April 2024” Kata Kopol Burhanudin saat mewakili Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro, S.IK, M.Si

Kabag Ops mengingatkan setiap personil operasi untuk tetap melaksanakan tugas sesuai harapan dan menjaga kesehatan, serta berdoa agar dapat melaksanakan tugas dengan baik.

“Operasi Ketupat Rinjani 2024 merupakan operasi kepolisian terpusat yang bertujuan untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dalam menghadapi arus mudik dan arus balik perayaan Idul Fitri 1445 H dengan kondisi yang aman dan kondusif” Pungkasnya.(Adb)